

# Ehrenpreis der SGAM für Prof. Dr. Ferdinand Gerlach

---

Am 3. Juni 2016 erhielt Herr Prof. Dr. med. Ferdinand Gerlach, Präsident der DEGAM, Vorsitzender des Sachverständigenrates zur Begutachtung der Entwicklung im Gesundheitswesen und Lehrstuhlinhaber für Allgemeinmedizin an der Johann-Wolfgang-Goethe-Universität Frankfurt am Main, in Anerkennung seiner Leistungen um die Allgemeinmedizin sowie die Zukunft der medizinischen Versorgung in Deutschland auf dem 25. Jahreskongress der Sächsischen Gesellschaft für Allgemeinmedizin (SGAM) deren Ehrenpreis.

In seinem Festvortrag analysierte er die derzeitige deutsche Versorgungslandschaft auch im Lichte der demografischen Entwicklung und leitete daraus dringend notwendige Strukturveränderungen ab. Die sich bereits jetzt abzeichnenden dramatischen Veränderungen können nicht mit den Mitteln der Vergangenheit gelöst werden. Zur konstruktiven, in die Zukunft gerichteten Mitarbeit forderte er auch die sächsische Ärzteschaft, Körperschaften und Politik nachdrücklich auf.

Erik Bodendieck  
Präsident